

COMPETICIONES

El fútbol francés duplica su deuda y cifra en 2.600 millones el impacto del Covid-19

Las dificultades económicas se extienden por el fútbol profesional francés, y “lo peor está por venir”, advierte Jean-Marc Mickeler, responsable del control financiero.

Palco23
16 jul 2021 - 10:30



El fútbol francés se enfrenta a una crisis sin precedentes. La caída de los ingresos operativos del fútbol profesional ha sido de 1.400 millones de euros en la temporada 2020-2021. En la temporada 2019-2020, la afectación fue de 1.200 millones, de acuerdo a los datos del Departamento Nacional de Control de Gestión (Dncg), según explica su presidente Jean-Marc Mickeler a *L'Équipe*.

“Lo peor está por venir”, expone el dirigente del Dncg, pasando balance a la situación económica a los clubes de fútbol profesional francés. En dos temporadas. Los equipos han dejado de ingresar 400 millones de derechos de televisión y 300 millones de transferencias, expone Mickeler. Al impacto en esas fuentes de ingresos hay que sumar la afectación en el *ticketing* y los patrocinios, de 730 millones en la 2020-2021.

“El capital de los clubes se ha dividido por cuatro en dos años”, advierte el presidente de la Dncg, añadiendo que la deuda ha pasado de 500 millones de euros a finales de la 2018-2019 a más de mil millones de euros actualmente

, ya que “los clubes están agotados financieramente”.

Nueve equipos de la Ligue 1 cerraron la 2019-2020 con unas pérdidas conjuntas de 325,8 millones de euros

Esta semana, el Dncg ha dado conocer las cuentas de los clubes de la Ligue 1 del año anterior, el ejercicio 2019-2020, que se cerró con unas pérdidas conjuntas de 269,3 millones de euros. Los clubes notaron el impacto de la pandemia, ya que la Liga de Fútbol Profesional Francesa (LFP) decidió suspender la competición con la propagación del Covid-19, y fue de las pocas competiciones nacionales europeas que se dio por concluida y no se retomó, como sí sucedió con LaLiga o la Premier League.

Si bien el Lille Losc, vigente campeón de la Ligue 1, logró salvar el ejercicio, ya que cerró la 2019-2020 con unos beneficios de 22 millones de euros, otros grandes clubes de la competición están en dificultades.

El París Saint-Germain cerró el año con unas pérdidas de 124 millones pese a llegar a la final de la Champions League, que contrastaron con los beneficios de 27,6 millones en el curso anterior. Mientras, el Olympique de Marsella (OM) concluyó la temporada con números rojos de 97,8 millones. El conjunto marsellés ha realizado cambios este año para dar un cambio de rumbo, con el ascenso del español Pablo Longoria a la presidencia del club.